



Einreicher:

Stadtverordnete Dr. Schröter, Fraktion DIE LINKE

Betreff:

Kühn-Geländer

Erstellungsdatum 22.02.2018

Eingang 922: _____

Datum der Sitzung: 07.03.2018

Anlass des Auskunftersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

Das Brückengeländer der Langen Brücke, erschaffen vom Stahlbildner Fritz Kühn, wurde während der Brücken-Sanierungsphase 1995 bis 1997 durch ein neues Geländer ersetzt. Danach wurde seitens der Verwaltung in Aussicht gestellt, die Restaurierung und Standortbestimmung zu übernehmen.

Ich frage den Oberbürgermeister:

Welchen Standort hat das Kühn-Brückengeländer gefunden?

gez. Dr. Karin Schröter

Unterschrift